

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 19.11.2024

Uhrzeit: 18:00 Uhr bis 19:34

Raum: S8

Protokollführer:in: Lina Lehmkuhl

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Malditz	Milan	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Christ	Jessica	<input checked="" type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input type="checkbox"/>
	Laarman-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input type="checkbox"/>

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanni	<input checked="" type="checkbox"/>

			<input type="checkbox"/>

	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Gau	Julius	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Dreher	Stefan	<input type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Struth	Fan	<input type="checkbox"/>
	Kommos	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Greßler	Andreas	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heesch	Daniel	<input type="checkbox"/>
	Von Feinhausen	Haku	<input checked="" type="checkbox"/>
	Finke	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Harder	Arthur	<input type="checkbox"/>
	Krings	Anna	<input type="checkbox"/>
	Schmidt	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Sommer	Christoph	<input type="checkbox"/>
	Rees	Felix	<input type="checkbox"/>
	Peters	Marina	<input type="checkbox"/>
	Ramzi	Abdul Rahman	<input type="checkbox"/>
	Loos	Tilmann	<input type="checkbox"/>
	Lühken	Benne	<input type="checkbox"/>
	Li	Zhuoyang	<input type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Kneipenquiz Feedback.....	4
TOP 2	Hochschulwahl	4
TOP 3	Banner Student House	4
TOP 4	Opt-out Option für verschiedene Newsletter-Themen der FH/ASStA	5
TOP 5	Sonstiges.....	5

TOP 1 Kneipenquiz Feedback

- Der Abend lief gut (6 Teams 3-6 Leute)
- Gut was weggegangen
- Feedback der Teams war gut, kann man wieder machen
- Die Powerpoint war toll, die Leute beim Auswerten haben gute Arbeit geleistet, Fynn hat gut moderiert
- Ein nicht studentisches Team war da, kam auch da sehr gut an
- Bessere Kommunikation was das Wort „fertig“ angeht! → offene **Kommunikation** mehr
- War gut, dass die Fragen nicht zu einfach waren

TOP 2 Hochschulwahl

- Hat gestern begonnen
- Morgen Mittwoch 20.11 Glühweinaktion
 - Glühwein, Kinderpunsch sind da
 - Aufbau 12 Uhr (Treffen Student House) → damit pünktlich der Glühwein warm ist
 - Grillwerbung
- Leute zum Wählen auffordern
- Stand gestern 6,7% Wahlbeteiligung → 20% sind notwendig um über Kultursemesterticket abzustimmen
- Aktion mit dem Coffee Bike ist cool → die drei Fachbereich mit den meisten Stimmen bekommt das Bike für einen Tag
- Durch die Vorlesungen gehen und Werbung für die Wahl machen → eventuell mit QR-Code

TOP 3 Banner Student House

- Holger Dietrich E-Mail zum Banner warum hängt es ?
- F-Gebäude ist Hochschul Gebäude, rechtlich angreifbar weil Werbung für Kneipen
- Kein Ort um Banner aufzuhängen
- Schadet der Beziehung zum Hochschulmarketing
- Nochmal mit Holger reden, wieso wir uns dazu entschieden haben...

TOP 4 Opt-out Option für verschiedene Newsletter-Themen der FH/ASTA

- Idee: für alle Studierenden sich von einzelnen Newsletter-Themen abzumelden
- Wir Studierende sollen uns beim Senat melden → technisch nicht möglich
- Montag FBR ETI → vom GFSR in die anderen Fachbereichsräte bringen oder als Studi Projekt an die DVZ weitergeben
- Die Leute die die Mails verschicken müssen auch richtig einsortieren in die Themen/Listen
- Eventuell Problem: das dann auch keine Mails mehr kommen zu unseren Veranstaltungen (wenn abgewählt)
- Problem 2: das nicht alle in die richtigen Verteiler einsortiert sind
- Man muss mal klar regeln, wer welche Verteiler nutzen darf
- Wir müssen Druck machen das Thema ist wichtig!
- **Leute aus den FBRs ansprechen, damit das Thema auch in deren Sitzungen kommt!**

TOP 5 Sonstiges

- Sportangebot am Campus
 - AG Aufenthaltsqualität...
 - Sportraum im Wohnheim nicht rentabel → wollen den los werden
 - Hochschulsport bekommt mehr Geld als vorher
 - Neue Vorschläge: neben bis hinter S-Gebäude Outdoor Sportmöglichkeiten schaffen
 - Wollen den Raum uns geben → wir bekommen Schlüssel und können schließen wie wir wollen
 - Sportraum soll weiter als solcher bestehen bleiben
 - **Haftungsfrage klären !**
 - Wir als GFSR müssen Plan machen wie wir uns um diesen Sportraum kümmern → geht an den Kanzler
 - Eventuell Schlüssel in die Sportbox ?
 - Über Asta Bistro mit Liste zum eintragen wer, wann, wie lange den Raum genutzt hat
 - Generell fast ausschließlich positives Feedback
 - Sportangebote auch in Steinfurt weil sie bekommen ja mehr Geld
 - Geplant ist es aber noch nichts konkretes
 - Volleyballfeld soll wiederbelebt werden, Verleih über die Bib → Problem mit deren Öffnungszeiten
- 17.12 ziemlich wahrscheinlich Weihnachtsfeier & Konstituierendensitzung

- Uni now (App) → besser als keine aber trotzdem nicht gut
- 20:45 Uhr ist Fußball → können den S8 nutzen
- Wintermarkt : 2 Doppeldingsbums (roter und weißer Glühwein)
- Link zum eintragen ist in der Gruppe für den Wintermarkt
 - Mehr Leute für die Buden am Freitag
- 06.12 Nikolausaktion (Freitag) 8 Uhr Start Marvin, Jan laufen wieder durch die Vorlesungen ihr könnt auch gern dazu kommen